

せんだんの子



学校教育目標
「体を強く 心賢しく 学び合う
せんだんの子」の育成

令和6年7月10日 校長 廣瀧 由紀子

5年生が田植え体験を行いました！

5日（木）神崎市で農業をされている「なかよしクラブ」のみなさんにご協力をいただき、田植えを行いました。初田植えの子どもたちも多く、田んぼの泥の感触が苦手な様子も見られました。今年は、粃から発芽させ、苗床づくりも行っています。毎朝の水やりも頑張っていました。

この稲からお米を収穫できるようになるには、これからが大変なのですが…そこは、大人力を借りることになり、大変さを実感ができないのが残念なところ。この体験を通して「食」への感謝を学んでほしいと思っています。



アンケートご協力ありがとうございました

「いじめ」の保護者用アンケートへのご協力ありがとうございました。いじめは、早期発見・早期解決が大切であるという考えのもと、保護者用アンケートについては記名をお願いしているところです。

対応が必要と判断した内容については、担任に指示対応を始めています。保護者の方へ連絡をさせていただくこともあるかと思いますが、ご協力の程よろしく願います。いじめ等、気になっていることなど学校に対するご意見もいただきました。

ご意見を真摯に受け止め、学校として対応できるものから検討していきます。引き続き、お気づきのことがありましたら、早めにご相談・ご連絡ください。よろしくお願いいたします。

子供自転車大会 第3位！



6月29日（土）に交通安全子供自転車佐賀県大会が行われました。6年生のチームが神崎市の代表として出場し、見事3位入賞を果たしました。

出場者 諏訪勇仁さん 中島莉那さん
原禅東さん 池田綺那さん

6月から一か月ほど、実技練習を続けてきた4人。交通安全協会のみなさまのご協力もあって、みるみる上達していきました。

本番当日！4人は筆記試験にも実技試験にも真剣な眼差しで挑みました。実技では、初めて乗る自転車だったこともあり、最後の練習では、できてきた技も惜しくも失敗したところもあり、うまくできずに悔しそうにしていた子どもたちの表情が印象的でした。それだけ練習を頑張ってきたということだと思います。

結果は、3位！十分がんばってくれたことをうれしく思います。子どもたちは、もっと上位をねらっていたようで、とても悔しそうでした。

夕方のニュースでも子どもたちの雄姿が出ていて、とてもうれしかったです。

出場した子どもたちは、子供自転車指導員の委嘱状もいただきました。これから、交通安全を友達や下級生にも呼び掛けてくれることでしょう。

おめでとう！神埼球友クラブ

神埼球友（少年野球）が全日本学童軟式野球佐賀大会で見事優勝しました！おめでとうございます。

8月に全国大会に出場。頑張ってください！